
COMPTE RENDU 

Réunion du Conseil Municipal Jeunes du Mardi 12 Septembre 2023 – 18h00 

 

Présents : Mathis CORON, Llilya AMIET GAMBIER, Méïya RIFFAUT, Livia LOEWEISTEIN, 

Gabriel HAMON, Maybelle SPEYSER BOULNOIS, Lukas DE CONNINCK, Charlotte JANSON, 

Enola BALIN, Léandro FORTES, Léo MENDES MARTINS, Eva LEICHNIG, Louana CORBEAU, 

Maxence NISOLE. 

Absents : Karlito FONTANO 

Conseillers Municipaux à la réunion : Thérèse FRETE, José CARRASCO, Valérie CHARLET 

Absents : Antonella PIENS, Bruno LERICHE, Laurette DOGIMONT, Laëtitia VEGA 

Assistait à la réunion : Lucile BOCHAND, chargée de communication 

 

1. Présentations des élus enfants 

Chaque élu (enfants) s’est présenté devant l’assemblée (prénom, école et ce qu’il attend du 

CMJ…) 

Un porte-documents, une photo de groupe et un stylo ont été offerts aux jeunes en début 

de réunion. Ils devront l’apporter à chaque réunion. 

 

2. Bilan – Olympiades 

Les Olympiades ont eu lieu le samedi 9 septembre dernier à Bailly où nous avons été très 

bien accueillis. 

L’équipe de Ribécourt, composée de 11 enfants du CMJ 2023-2025 et de 2 enfants de 

l’ancien mandat. 

Cette année, les Olympiades ont été remportées par une équipe de Bailly, mais une de nos 

équipes a terminé deuxième et repart avec une coupe. 

Ils ont tous apprécié l’accueil, le repas, les friandises et l’organisation de cet événement.  

En 2024, les Olympiades auront lieu à Chiry-Ourscamps. 

 



 

 

3. Choix du thème 

Des affiches sur 6 thèmes différents ont été préparées en amont afin d’orienter les enfants 

(Evénementiel, Bien manger pour tous, Lutter contre le gaspillage alimentaire, Se déplacer…) 

Les enfants se sont mis par  groupe de 5 afin de trouver des idées qu’ils écrivaient sur des 

post-it sur les thèmes qu’ils préféraient. 

Après 15 minutes, nous nous sommes tous réunis pour partager les idées de tout le monde, 

et nous avons ensuite délibérés ensemble. 

Le thème pour lequel le Conseil Municipal Jeunes a voté pour les deux années à venir est :  

« Pour les autres…AIDER » 

 

4. Questions diverses 

Nous avons précisé aux enfants que le port de l’écharpe n’était pas nécessaire lors des 

réunions. 

 

Les coupes des Olympiades ont été remises à Enola BALIN et Charlotte JANSON, qui 

devront les rapporter à la prochaine réunion. 

 

Séance levée à 19h00 

 


